

Le premier ministre de Saint-Vincent- et-les-Grenadines, M. James Mitchell

M. James Mitchell est né le 15 mai 1931. Il a étudié au Collège impérial d'agriculture tropicale à Trinité-et-Tobago ainsi qu'à l'Université de la Colombie-Britannique.

Membre du Parlement depuis 1966, M. Mitchell a occupé le poste de premier ministre de 1972 à 1974 et a formé le Parti néo-démocratique en 1975. Il est devenu premier ministre à la suite des élections de juillet 1984 et a été reconduit à ce poste après la victoire de son parti lors des trois élections générales suivantes. M. Mitchell a joué un rôle de premier plan dans l'Organisation des États des Caraïbes orientales.

M. Mitchell a trois enfants.